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Comunità di montagna Canal del 
Ferro e Val Canale 

 

 

 

 
 

__________ 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA DELLA  
COMUNITA’ DI MONTAGNA CANAL DEL FERRO E VAL CANALE 

 
COPIA  

ANNO 2024 
N. 2  del Reg. Delibere Assemblea  

 
 
OGGETTO: ELEZIONE DEL PRESIDENTE DELLA COMUNITÀ DI MONTAGNA CANAL 

DEL FERRO E VAL CANALE. 
 
 

L'anno 2024, il giorno 14 del mese di Febbraio alle ore 18:05 nella sala consigliare della sede si è 
riunita l’Assemblea della Comunità di montagna Canal del Ferro e Val Canale convocata dal 
Sindaco del Comune di Tarvisio con nota del 08/02/2024 prot. n.0001801. Fatto l'appello 
nominale risultano: 

 
Zanette Renzo Componente Assemblea della Comunità Presente 
Buzzi Ivan Componente Assemblea della Comunità Presente 
Di Lenardo 
Annalisa 

Componente Assemblea della Comunità 
delegata dal Sindaco del Comune di Moggio Udinese 
prot. n. 0000858 dd 13/02/2024 

Presente 

Fuccaro Fabrizio Componente Assemblea della Comunità Presente 
Micelli Anna Componente Assemblea della Comunità Presente 
Nesich Francesco Componente Assemblea della Comunità Presente 
Peruzzi Simone Componente Assemblea della Comunità Presente 
Preschern  Boris Componente Assemblea della Comunità Assente 

 
Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante il dott. Simonetti Gaetano all’uopo incaricato 

 
Constatato il numero degli intervenuti, assume la presidenza il Sig. Zanette Renzo nella sua 
qualità di Sindaco del Comune con il maggior numero di abitanti ed espone gli oggetti inscritti 
all'ordine del giorno e su questi l’Assemblea della Comunità di montagna adotta la seguente 
deliberazione: 
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PARERE DI REGOLARITÁ TECNICA 

Firmato digitalmente ai sensi degli artt. 20 e 21 del D.Lgs. 82/2005 e s.m.e.i. 
 
Ai sensi dell'art. 49, comma 1° del D.Lgs.n. 267/2000 del T.U.EE.LL., si esprime parere 
favorevole alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione. 
 
Pontebba, 14/02/2024     
 
              Il Titolare di P.O. 

Area Segreteria Tecnica e Programmazione 
               F.to Dott. Gaetano Simonetti 

 

 
 

L’ASSEMBLEA 

VISTA la L.R. 29 novembre 2019 n. 21 e successive modifiche ed integrazioni con la quale sono state 
istituite le Comunità di montagna, tra cui la Comunità di montagna Canal del Ferro e Val Canale di cui 
fanno parte i Comuni di Chiusaforte, Dogna, Malborghetto-Valbruna, Moggio Udinese, Pontebba, 
Resia, Resiutta e Tarvisio; 
RICHIAMATA la propria precedente delibera n. 1 del 28 ottobre 2020 con la quale è stato approvato lo 
Statuto della Comunità di montagna Canal del Ferro e Val Canale; 
VISTO l’art. 33 dello Statuto della Comunità di montagna Canal del Ferro e Val Canale in base al 
quale, fino all’adozione di regolamenti propri, la Comunità di montagna si avvale dei regolamenti del 
Comune in cui ha sede l’Ente in quanto compatibili; 
VISTO il vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale del Comune di Pontebba, 
nel cui territorio ha sede la Comunità di montagna; 
VISTO l’art. 14, comma 2 della L.R. n. 21/2019 nonché l’art. 13, comma 1 dello Statuto della 
Comunità di montagna in base ai quali il Presidente della Comunità di montagna è eletto 
dall’Assemblea a maggioranza assoluta dei componenti tra coloro che, al momento dell’elezione, sono 
componenti dell’Assemblea nonché tra gli amministratori dei Comuni appartenenti alla Comunità di 
montagna; 
VISTO l’art. 24, comma 6 della L.R. n. 21/2019 in base al quale al Presidente della Comunità di 
montagna spetta un’indennità di funzione stabilita con deliberazione della Giunta regionale, al netto di 
quella spettante per cariche eventualmente esercitate preso altro ente locale; 
VISTA la propria precedente deliberazione n. 9 del 10/02/2021 con la quale è stato eletto Presidente 
della Comunità di montagna il Sig. Fabrizio Fuccaro, Sindaco del Comune di Chiusaforte; 
DATO ATTO che ai sensi dello Statuto della Comunità di montagna il Presidente dura in carica tre 
anni; 
ATTESO, quindi, che si rende necessario procedere all’elezione del Presidente della Comunità di 
montagna del Canal del Ferro e Val Canale; 
VISTO lo Statuto della Comunità di montagna del Canal del Ferro e Val Canale; 
VISTI i pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000 e succ. mod. ed int.; 
VISTO il D.Lgs. n. 267/2000 e succ. mod. ed int.; 
UDITI i seguenti interventi: 
- ZANETTE: chiede se qualcuno vuole prendere la parola e se c’è un accordo sulla figura del 
Presidente. 
- MICELLI: faccio una premessa, ci siamo sentiti tutti tranne Francesco, che però immagino sia stato 
ragguagliato da Ivan. Sabato mattina ci siamo ritrovati per cercare di trovare una quadra sul mandato 
che ci era stato dato, di non arrivare all’Assemblea come siamo arrivati tre anni fa. Sapevamo che 
c’erano due proposte di candidature, quella di Moggio per quanto riguarda la mia persona e da Resiutta 
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per quanto riguarda la persona di Ivan. Naturalmente in tutte queste dinamiche ci siamo detti quali 
sono state le difficoltà che abbiamo incontrato nella gestione anche nei rapporti fra i vari Comuni, 
rispetto al Comitato esecutivo e quant’altro. Però la proposta che volevamo presentare questa sera 
all’Assemblea è una proposta che potesse trovare più punti di incontro che di divisione, di 
rappresentare la necessità di presentare la proposta di presentare due candidature che potesse trovare la 
modalità di lavoro che desse continuità ad un percorso e che anzi ne potesse avviare un altro che 
mettesse tutti quanti davanti al fatto che è prioritario cercare di trovare obiettivi di area vasta a otto e 
quindi di continuare a lavorare assieme piuttosto che divisi e la proposta che presentiamo questa sera a 
fronte degli incontri fatti è quella di proporre Ivan come candidato a Presidente alla Comunità di 
montagna con un passaggio di consegne alla mia persona come prosecuzione del mandato di 
Presidente della Comunità di montagna. Questo per tutta una serie di equilibri che stiamo cercando di 
mantenere e che porrà al centro dell’attività de Comitato esecutivo che verrà portato avanti da tre 
persone che condivideranno un metodo di lavoro unitivo e finalità per riuscire poi a dare quella 
continuità anche nel passaggio di consegne che tutti quanti ci auguriamo possa funzionare e soprattutto 
far arrivare tutti ad un obiettivo comune come comunità di montagna, lavorare assieme e mettere al 
centro non soltanto le necessità dei singoli Enti ma proprio obiettivi di area vasta. 
- DI LENARDO: fa piacere che sia stato trovato un accordo perché ciò dimostra maturità. Un pensiero 
mio è che l’incarico del Presidente debba avere una durata tale da garantire un periodo di lavoro lungo 
e il mio Sindaco su ciò è d’accordo. 
- BUZZI: credo sia una proposta condivisa e coordinata che tiene conto di tutta una serie di dinamiche, 
ma anche l’osservazione di Annalisa è condivisibile. I ragionamenti che abbiamo fatto mettono al 
centro gli interessi del nostro territorio e gli equilibri che dobbiamo cercare di trovare per ottenere i 
risultati migliori soprattutto mettendo davanti le comunità e i territori e le esigenze dei nostri territori. 
Adesso dobbiamo quindi concentrarci sulla prospettiva di un mandato. 
- NESICH: Condivido, mi fa piacere che abbiate trovato la quadra e che i lavori avranno una loro 
continuità. 
- FUCCARO: Io faccio un ragionamento molto pragmatico, il Presidente viene eletto da questa 
Assemblea. Tra qualche mese questa Assemblea abbiamo sempre pensato che fosse questa l’esigenza, 
trovare una candidatura univoca ma che a questo punto non può essere impegnativa e quindi secondo 
me dovremmo dopo quello che avete concordato fare una riflessione sul fatto che chi viene eletto oggi 
è un Presidente che dura in carica tre anni. Apprezzo tantissimo l’accordo sul quale ci siamo impegnati 
per farlo. Condivido la figura di Ivan come indicato da Anna. 
 
Si svolgono quindi le operazioni di voto, mediante l’utilizzo di schede distribuite in bianco, uguali di 
colore e formato, prive di segni di riconoscimento e munite del timbro dell’Ente. Il Presidente, con 
l’assistenza degli scrutatori (Francesco Nesich e Simone Peruzzi) e del Segretario, procede allo spoglio 
delle schede votate, previo accertamento che il numero delle schede riposte nell’urna corrisponde al 
numero dei votanti. Dallo spoglio emerge il seguente risultato: 
- Sig. Ivan BUZZI: voti 7. 
 
UDITO il Presidente che, accertata la regolarità della votazione e l’assenza di contestazioni in merito, 
riferisce i sopraindicati esiti delle operazioni di voto e proclama eletto Presidente della Comunità di 
montagna il sig. Ivan BUZZI, Sindaco del Comune di Pontebba; 
VISTI i pareri favorevoli, espressi ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs.n. 267/2000 e succ. mod. ed int.; 
VISTO l’art. 24, comma 6 della L.R. n. 21/2019 in base al quale ai componenti del Comitato esecutivo 
della Comunità di montagna spetta un’indennità di funzione stabilita con deliberazione della Giunta 
regionale, al netto di quella spettante per cariche eventualmente esercitate preso altro ente locale; 
VISTO lo Statuto della comunità di montagna Canal del Ferro e Val Canale; 
 
CON VOTAZIONE AVENTE IL SEGUENTE RISULTATO: 
PRESENTI: 7- 
FAVOREVOLI: 7- 
CONTRARI: 0- 
ASTENUTI: 0- 
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DELIBERA 

1. di dare atto di quanto in premessa esposto; 
2. di eleggere Presidente della Comunità di montagna Canal del Ferro e Val Canale il Sig. Ivan 

BUZZI, Sindaco del Comune di Pontebba; 
3. di dare atto che la carica di Presidente della Comunità di montagna Canal del Ferro ha una durata 

di anni tre, salvo interruzione anticipata per le cause previste dalla legge e dallo Statuto; 
4. di dare atto che, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto della Comunità di montagna, il Presidente 

provvederà, con proprio atto, alla nomina del Vicepresidente scegliendolo tra i componenti del 
Comitato esecutivo; 

5. di dare atto che, ai sensi dell’art. 24, comma 6, della L.R. n. 21/2019, al Presidente della Comunità 
di montagna spetta un’indennità di funzione stabilita con deliberazione della Giunta regionale, al 
netto di quella percepita in qualità di Sindaco del Comune di Pontebba. 

 
 
CON SEPARATA VOTAZIONE PALESE RESA PER ALZATA DI MANO ED AVENTE IL 
SEGUENTE RISULTATO: 
PRESENTI: 7- 
FAVOREVOLI: 7- 
CONTRARI: 0- 
ASTENUTI: 0- 

DELIBERA 

Di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art 1 comma 19 della L.R.21 
dell'11.12.2003, così come sostituito dall’ art. 17, co.12, della L.R. 17/2004. 
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Letto, confermato e firmato digitalmente ai sensi degli artt. 20 e 21 del D.Lgs. 82/2005 e s.m.e.i. 
 

Il Presidente        Il Segretario verbalizzante 
          Renzo Zanette           Dott. Gaetano Simonetti 
 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE 
Firmato digitalmente ai sensi degli artt. 20 e 21 del D.Lgs. 82/2005 e s.m.e.i. 

 
Si attesta che la presente deliberazione viene pubblicata all’Albo pretorio on line dal 19/02/2024 al 
05/03/2024 per quindici giorni consecutivi, ai sensi della L.R. n.21/2003 e successive modificazioni. 
 
Pontebba, lì   19/02/2024 
 

Il Responsabile della Pubblicazione 
F.to Nicoletta Della Schiava 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA` 

Firmato digitalmente ai sensi degli artt. 20 e 21 del D.Lgs. 82/2005 e s.m.e.i. 
 
 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 14/02/2024, poiché dichiarata 
immediatamente esecutiva (art.1, comma 19 della L.R. 11/12/2003 n. 21 come modificato dall’art.17 
della L.R. 24/05/2004 n. 17). 
 
Pontebba, lì   19/02/2024 
 

Il Responsabile dell’esecutività 
F.to Nicoletta Della Schiava 

 
  
Copia conforme all’originale firmata digitalmente ai sensi degli artt. 20 e 21 del D.Lgs. 82/2005 e s.m.e.i 
 
Pontebba, lì   19/02/2024 

Il Responsabile del Procedimento 
 Nicoletta Della Schiava 

 
 



 Atto n. 2 del 14/02/2024

Questo documento è stato firmato da:

Elenco firmatari
ATTO SOTTOSCRITTO DIGITALMENTE AI SENSI DEL D.P.R. 445/2000 E DEL D.LGS. 82/2005 E SUCCESSIVE MODIFICHE E
INTEGRAZIONI

NOME: DELLA SCHIAVA NICOLETTA
CODICE FISCALE: DLLNLT70T59E635U
DATA FIRMA: 19/02/2024 12:25:16
IMPRONTA: 1CD7CDED306C8738931F719293B14C3A182DDEEF41AD014745700742FC0A5293
          182DDEEF41AD014745700742FC0A5293A7D74367826C84564E6F00CDD2CFC289
          A7D74367826C84564E6F00CDD2CFC289FB0E6708FA9117963505C2E3B0F313A8
          FB0E6708FA9117963505C2E3B0F313A85871FBA4F37407123DDD47C79CF959EC


